
 

投稿年月日 令和元年 7月 3日 投稿者 市内在住 50代 女性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【有家公園に立てて頂く看板について】 

春から始めた地域猫活動が代表の方達の努力でもうすぐで成猫の

手術が何日かで終わりそうです。でも早く看板をして頂かないと又猫

を捨てたり虐待する人がいなくならないと意味がなくなります。絶対

に動物を飼ったら最後まで責任を持って絶対捨てない事、ここは地域

猫活動をしていますと明確に分かるように早く看板を目立つように

何ヵ所か立てて下さい。保健所の方が必ず市役所と連携を取って立て

てもらいますと言って下さいました。嫌いな人やアレルギーの方の為

にもしなければいけないのでは??必ずお願いします。 

 

回   答 

 

ご提案ありがとうございます。 

長崎県と協力して看板を設置する方向で検討しています。 

長崎県によると、表示内容、設置場所等精査して、９月頃までを目

途に作成、設置する運びとなる予定です。 

 

担当課 環境課 


